

Wir haben "gefeiert" am: 20.12.-29.12.2019

Das war unser Anlaß:

Wir wollten mal Tapetenwechsel und auf andere Gedanken kommen (Bahnstreiks in Frankreich!).
Andere Bettwäsche riechen, anderes essen + trinken,
Weihnachtsmusik + deutsche Ledererleie – ab und zu
fehlt uns das!

In diesem Apartment fehlte es uns an nichts, und
es war ein angenehmer Ruhepunkt!

Wir danken Ihnen für Ihre sympathische Gastfreund-
schaft!! Wir kommen gewiss wieder!
Mrs. Monique und Mrs. Michael Söderström

Ich habe
zwei kleine Rehe geschenkt!



Bourges
Frankreich